

95 TESIS A UNA IGLESIA “REFORMADA” PERO EXTRAVIADA

La “Operación Reconquista” es un movimiento de cristianos que, con convicción y fidelidad, han decidido permanecer en sus denominaciones a pesar de que estas se han desviado al abrazar el liberalismo teológico y las corrientes culturales seculares. Su resistencia nace del compromiso con las Sagradas Escrituras y en la esperanza de que, el arrepentimiento y la fidelidad de los creyentes conduzcan a la restauración de estas entenebrecidas denominaciones, de vuelta a la verdadera fe bíblica y la sana doctrina, para la gloria de Jesucristo y el avance de Su Reino.

Estas 95 declaraciones provienen de miembros de la Iglesia Presbiteriana de EUA (PCUSA) comprometidos con su crecimiento y fidelidad, en la esperanza de que, a diferencia de los líderes romanos durante la Reforma, la PCUSA, y las iglesias que, aunque se denominan “reformadas” han seguido su misma tendencia liberal, progresista y negligente, honren su lema: «Iglesia reformada, siempre reformándose según la Palabra de Dios»

1. Los ministros cristianos no deben negar que Jesucristo es verdaderamente Dios.
2. Los ministros cristianos no deben negar que Jesucristo resucitó física y corporalmente de entre los muertos.
3. Los ministros cristianos no deben negar que Jesús nació de una virgen.
4. Los ministros cristianos no deben negar la segunda venida de Cristo.
5. Los ministros cristianos no deben negar la realidad de la vida eterna.
6. **Dado que los credos ecuménicos (Apostólico, Nicea, Calcedonia, Atanasio) afirman todas las doctrinas anteriores, los ministros que lo recitan en sus iglesias mientras lo niegan en su corazón, son mentirosos.**
7. Los ministros cristianos deben afirmar con claridad la autoridad de las Escrituras como Palabra de Dios.
8. *Los ministros cristianos no deben sembrar dudas sobre la autoridad de la Escritura afirmando que es contradictoria, pues eso puede desviar al rebaño.*
9. Los ministros cristianos deben proclamar con seguridad la promesa de vida eterna después de la muerte, para que sus congregaciones tengan verdadera esperanza en Cristo.
10. *Los ministros cristianos deben afirmar la existencia de milagros sobrenaturales, pues así lo testifica la Escritura.*
11. La Iglesia debe afirmar la realidad del pecado original.
12. La Iglesia debe afirmar la realidad del juicio de Dios sobre el pecado.
13. La Iglesia no tiene derecho a negar explícitamente la existencia del infierno, ya que Jesús habló de él de manera clara y directa.

14. La Iglesia debe afirmar que Dios es todopoderoso (omnipotente).
15. La Iglesia debe afirmar que Dios todo lo sabe (omnisciente).
16. La Iglesia debe afirmar que Dios es perfectamente bueno y misericordioso.
17. La Iglesia debe afirmar que hay un solo y verdadero Dios.
18. La Iglesia debe afirmar que Cristo es el único camino hacia Dios.
19. La Iglesia debe afirmar que el cristianismo es objetivamente verdadero.
- 20. Dado que las Confesiones de Fe de la Iglesia sostienen todas estas doctrinas, negarlas constituye dar falso testimonio.**
21. La teología de la liberación, aunque contiene elementos ciertos, no debe sustituir el verdadero evangelio.
22. El evangelio social, del mismo modo, desplaza el enfoque del evangelio de Cristo hacia una utopía terrenal.
23. El panteísmo es una forma herética e incorrecta de concebir a Dios.
24. La teología del proceso es una forma herética e incorrecta de concebir a Dios.
25. El teísmo abierto es una forma herética e incorrecta de concebir a Dios.
26. *Podemos colaborar con otras religiones en asuntos temporales como la justicia, pero no debemos igualarnos a ellas negociando asuntos de fe y confesionalidad.*
27. Las creencias religiosas paganas y sus ídolos deben ser completamente rechazados y jamás introducidos en nuestras iglesias.
- 28. Nuestra teología no debe fragmentarse en “teología blanca”, “teología negra”, “teología feminista”, “teología queer” u otros subgrupos, ya que la teología es el estudio de Dios según se nos ha revelado en las Escrituras, no del modo en que nosotros preferimos creer acerca de Él.**
29. El propósito de estudiar teología es alcanzar la verdad objetiva sobre Dios y responder piadosamente a su Revelación.
30. No debemos hacer teología desde el lente de la teoría crítica, pues eso relativiza las verdades objetivas sobre Dios.
31. Ministros cuya teología es en esencia unitaria o universalista no deben autodenominarse “presbiterianos” o “reformados”, y deberían abstenerse de ejercer cargos en denominaciones reformadas.
- 32. La Iglesia debe promover la fidelidad a las Escrituras en lugar de fomentar el acomodamiento al mundo y la moral en turno.**
33. Las iglesias deberían hablar más sobre el arrepentimiento y la vida eterna en Cristo que sobre cuestiones políticas contemporáneas.
34. El objetivo de los pastores debe ser enseñar la doctrina cristiana, no sembrar dudas en la mente de los creyentes.
35. La Iglesia debe ser más dogmática en lo teológico que en lo ideológico o político.
36. *La Iglesia debe estar unida en doctrina teológica, y conceder libertad cristiana en creencias políticas, no al revés.*

37. Predicar sobre el amor de Dios sin predicar sobre su santidad y su ira contra el pecado es tan grave como hacer lo contrario.
38. El pecado es una rebelión personal contra Dios, no solo una injusticia sistémica.
39. La justicia social es un fruto del evangelio, pero no es el evangelio en sí mismo.
40. Los pastores no deben dar a entender que Dios no exige santidad moral.
41. Las iglesias deben mantener altos estándares morales entre sus miembros.
42. Los pastores no deben temer predicar contra el pecado personal.
- 43. *Todas las iglesias deben ser diligentes en presentar un mensaje teológico claro sobre lo que creen.***
44. Los pastores no deben tener temor de predicar doctrina desde el púlpito.
45. Es crucial que todo miembro de iglesia sea guiado una vida de devoción a Jesucristo.
46. Debe haber límites en la diversidad teológica dentro de la Iglesia, especialmente cuando se niegan los elementos esenciales de la fe.
47. Los niños deben aprender las Escrituras y sana doctrina, para que sepan vivir como hijos del Pacto.
48. Las iglesias deben enseñar apologética cristiana tanto a niños como a adultos, para que sepan cómo defender su fe.
49. Los adolescentes y jóvenes no deben hacer una profesión de fe a la ligera o endeble, sino estar firmemente convencidos de los fundamentos esenciales del cristianismo.
- 50. *Personas con creencias agnósticas, ateas o no cristianas no deben ocupar cargos de liderazgo, enseñanza o autoridad en la Iglesia.***
51. A los incrédulos no se les debe ofrecer la Cena del Señor, para que no coman y beban juicio sobre sí mismos (1 Corintios 11:29).
52. Las iglesias deben comprometerse firmemente con el discipulado.
53. El propósito de la misión, además de suplir necesidades físicas, debe ser principalmente suplir las necesidades espirituales compartiendo a Cristo.
54. *Cristo y la fe en su evangelio deben ser la motivación principal del trabajo caritativo y de la movilización social de la Iglesia.*
55. Las palabras de la Escritura y los Credos no deben ser modificadas para adaptarse a un lenguaje “inclusivo”.
- 56. *Las personas deben ser bautizadas en el nombre del “Padre, del Hijo y del Espíritu Santo”, no con fórmulas alternativas.***
57. Aunque la esencia divina no tiene género, Dios se ha revelado como “Él”, por lo tanto, así debemos referirnos a Él.
58. Debemos preocuparnos más porque nuestro lenguaje litúrgico no ofenda a Dios, que por si ofende a la cultura.
59. *La Iglesia debe tener influencia social en los propios términos bíblicos, no bajo la agenda de facciones políticas seculares.*

60. La Iglesia no debe asociarse incondicionalmente ni negociar la fe con ninguna facción política, movimiento cultural o institución humana.

61. Las Escrituras y la ley natural deben ser la autoridad para la postura de la Iglesia sobre sexualidad y género, no la cultura ni la política.
62. La Iglesia debe condenar firmemente el adulterio.
63. La Iglesia debe condenar firmemente la pornografía.
64. La Iglesia debe condenar firmemente el sexo fuera del matrimonio.
65. *Jamás debe haber exhibiciones provocativas, indecentes o impúdicas en la Iglesia.*
66. La Iglesia debe honrar la santidad y dignidad de toda vida humana.
67. La Iglesia debe condenar firmemente el racismo, hacia y desde cualquier grupo étnico.
68. La Iglesia debe alentar al gobierno a promover la ley y el orden para proteger a los inocentes.

69. Los pastores deben modelar una moral bíblica de recato, decencia y sobriedad ante su congregación, como ejemplo de la grey.

70. La Iglesia debe seguir condenando el vicio, la incontinencia y el desorden.
71. La Iglesia debe ver su decadencia como un llamado al arrepentimiento.
72. El hecho de que las iglesias conservadoras crecen y las liberales desaparecen debería ser una señal clara de corrección.
73. *La Iglesia debe considerar que su decadencia puede ser juicio de Dios, como lo hizo muchas veces con su pueblo en la Escritura.*
74. La Iglesia no debe ignorar las voces que la llaman al arrepentimiento, como sucedió en la Biblia y durante la Reforma.
75. La Iglesia de antigüedad debe dejarse corregir bíblicamente por las iglesias contemporáneas tal como Roma fue corregida por la Reforma en ciertos errores.

76. Para renovarse, la Iglesia debe adoptar una mentalidad centrada en el evangelio, y valorar la conversión personal, el discipulado y las confesiones de fe.

77. Las Iglesias “conservadoras” probablemente desaparecerán si continúan alejándose de la fe histórica.
78. La Iglesia necesita más compromiso con el evangelio de la cruz de Cristo que con la promoción de la “diversidad”.

79. La Iglesia debe dejar de “deconstruir” las Escrituras y ocuparse de leer las escrituras y obedecerlas con mansedumbre.

80. La Iglesia debe dejar de promover un culto y una membresía de “servicio al consumidor” en nombre de la relevancia y la empatía con “los buscadores”.
81. *Es una contradicción llevar el nombre de “iglesia presbiteriana”, pero tolerar numerosos errores teológicos que las confesiones presbiterianas declaran como hereéticos.*
82. Es una contradicción llevar el nombre de “iglesia presbiteriana”, pero tolerar errores doctrinales que los padres de la Iglesia identificaron como herejías.

83. Es una contradicción hablar mucho de inclusión, pero muchas veces no incluir ni tolerar a quienes sostienen la fe histórica.
84. Es deshonesto clamar por justicia solo en las formas aceptables para la izquierda política y no conforme a las Escrituras.
85. El lenguaje de muchas iglesias sobre temas sociales y actuales es casi indistinguible del de comentaristas políticos progresistas.
- 86. *Es deshonesto criticar a otras denominaciones por sus anomalías doctrinales y desatinos culturales, pero promover el liberalismo teológico y el acomodamiento cultural hacia dentro de nuestra denominación.***
87. Al amoldarse al progresismo, la iglesia no ofrece nada que la cultura secular no pueda ofrecer, razón por la que atrae pocos miembros nuevos.
88. El sector progresista de la iglesia rara vez se autocritica, salvo para arrepentirse de no ser lo suficientemente progresista.
89. Cuando la iglesia promueve los errores y alteraciones progresistas de la fe, lejos de promover la unidad, solo fomenta la división del Cuerpo de Cristo.
- 90. *Convencer a las personas de su pecado y mostrarles su necesidad de un Salvador es más importante que hacerlas sentir motivadas, aceptadas o inspiradas.***
91. *Los ministros que se llaman cristianos, pero rechazan las doctrinas esenciales del cristianismo y promueven las artimañas del error enfrentarán el juicio de Dios si no se arrepienten de su extravío.*
92. *Los ministros que desvían a sus congregaciones predicando un evangelio falso, diluido o adulterado, enfrentarán el juicio de Dios si no se arrepienten de su extravío.*
- 93. *Los profesores de seminario que buscan destruir la fe de sus alumnos, corromperlos con doctrinas erradas o seducirlos con corrientes contrarias a la sana doctrina enfrentarán el juicio de Dios si no se arrepienten de su extravío.***
94. *Los ministros que callan la verdad de Dios ante lo que es mentira, que toleran lo que saben que es pecado, e incluso promueven lo que saben que es abominable ante Dios solo para no ofender a nadie, enfrentarán el juicio de Dios si no se arrepienten de su extravío.*
- 95. *Los líderes de iglesia que fingen ante la gente presentándose como maestros de la verdad, pero en privado niegan a Cristo, y con alevosía desde su área de influencia predicán el error, promueven el engaño y aconsejan con mentira, enfrentarán el juicio de Dios si no se arrepienten de su extravío.***